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１ 行政経営について 

新たな行政経営プログラムの策定にあたり、ＲＰＡやＡＩなど

の先進技術の活用をどのように盛り込んでいくのか。 

 

２ 台風１９号について 

(1) 台風１９号及び北陸新幹線の運転見合わせによる宿泊施設への

影響を聞く。 

(2) 多くの河川が氾濫し甚大な被害が発生した状況を踏まえて、今

後の県の施策にどのように反映していくのか。 

 

３ 空港行政について 

(1) 小松・上海便のデイリー化に向けた意気込みと、後押しのため

の施策を聞く。 

(2) ジェイ・キャス社の能登・関西便の就航計画の実現性について、

その見込みと能登地域の振興に対する期待を聞く。 

(3) 小松・上海便の週６便化と、のと里山空港の関西との新規路線

就航計画を観光誘客や地域の活性化にどのように活かしていくの

か。 

 

４ クルーズ船について 

(1) 横浜港と金沢港の連携により造成された旅行商品の利用状況を

聞く。 

(2) 横浜港との連携協定による成果を踏まえ、今後、関係強化や連

携をどのように進めていくのか。 

 

５ 兼六園周辺文化の森の振興について 

(1) 鼠多門・鼠多門橋の工事の進捗状況とスケジュールを聞く。 

(2) 観光誘客に向けて、鼠多門・鼠多門橋の情報発信を進めるべき

と思うがどうか。 

(3) 文化施設に興味を持たない層の誘客に継続的に取り組むべきと

思うがどうか。 
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                            質 疑 要 旨                        本吉淨与議員 №２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ アンテナショップについて 

(1) アンテナショップでのＩＳＩＣＯによる県内商品のテストマー

ケティング制度について、県内企業の利用状況と成果を聞く。 

(2) リニューアルするアンテナショップでは、県内市町のＰＲイベ

ントや企業の販路拡大をどのように支援していくのか。 

 

７ 地域医療構想について 

(1) 公立・公的病院の再編・統合について、地域の不安払拭のため

に国との意見交換のための説明会開催を求めていくべきではない

か。 

(2) 県の地域医療構想で定めている地域における医療機関のあり方

についての方針を聞く。 

(3) 公立・公的病院の再編・統合が必要とする国の地域医療につい

ての方針は、県の地域医療構想に定める方針と整合しているのか。 

(4) 国が求める公立・公的病院の再編・統合に関する議論や、県の

地域医療構想に基づく施策の展開をどのように行っていくのか。 

 

８ いしかわ土日おやすみモデル工事について 

(1) 制度導入により、県内建設業の経営者・労働者の休日取得に対

する意識はどのように変化しているのか。 

(2) これまでの取組成果を踏まえて、今後、県内建設業の労働環境

改善にどのように取り組んでいくのか。 

 

９ 警察行政について 

(1) ながら運転について 

  ア 最近の県内での摘発状況を聞く。 

 イ ながら運転の厳罰化に伴い、改めて周知啓発や取り締まり強

化に取り組むべきではないか。 

(2) 県内在住の外国人の安全確保について 

  ア こまつＷＩＮＳプロジェクトの内容を聞く。 

 イ 今後、県内に住む外国人の安全確保にどのように取り組んで

いく方針なのか。 
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10 今年１年の県政の成果について 

今年１年間、台風による北陸新幹線の運行停止もあったが、小

松空港への新規路線就航など明るい成果もいくつもあった。県と

して、どのようなチャンスを拾い上げて、県政の成果としてきた

のか。 
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